

3. Also attached, for Directors only due to expense of printing, is a sample briefing book produced in the new format. Other addressees who may need a copy of the briefing book, or those who have questions on the new format, are requested to contact the Cabinet and Parliamentary Liaison Division (CPG).

4. This circular document is effective immediately and it is to remain in effect until October 31, 1991 by which time it will have been incorporated in the Departmental Correspondence Manual.

3. Ci-joint également, pour les directeurs seulement (à cause des coûts de reproduction), un modèle de cahier d'information préparé selon les nouvelles normes. Ceux et celles qui désirent un exemplaire de ce modèle ou qui ont des questions à propos de la nouvelle présentation sont priés de s'adresser à la Direction de la liaison avec le Cabinet et des relations parlementaires (CPG).

4. La présente circulaire administrative entre en vigueur immédiatement et le demeurera jusqu'au 31 octobre 1991, alors qu'elle sera intégrée au Manuel de correspondance du Ministère.

pour Le Sous-secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

Raymond Christian

for Under-Secretary of State
for External Affairs